

geschlossenen Berufsausbildung mehrjährige Berufserfahrungen erworben haben, wird die Fachschulankennung ausgesprochen.

In Übereinstimmung mit dieser Regelung sind die Qualifizierungsmöglichkeiten insbesondere für Schwestern, die in der allgemeinen Krankenpflege arbeiten, zu erweitern.

Die Ausbildungs- und Internatsplätze für mittlere medizinische Fachkräfte sind entsprechend den Bedürfnissen zu erweitern.

Der Minister für Gesundheitswesen wird beauftragt, mit Wissenschaftlern, Ärzten, Schwestern und anderen Mitarbeitern die Grundorientierung zur langfristigen Entwicklung des Gesundheitswesens und der medizinischen Forschung bis 1980 und darüber hinaus gründlich zu beraten.

III

Der Gesundheitsschutz der Werktätigen in den Betrieben ist durch den qualitativen Ausbau des Betriebsgesundheitswesens zu erweitern, um insbesondere für Produktionsarbeiter eine umfassende ärztliche Betreuung zu gewährleisten.

Zur Verbesserung der arbeitsmedizinischen Betreuung der Werktätigen ist die Einrichtung spezialisierter Untersuchungsstellen in ausgewählten Betriebspolikliniken und -ambulatorien verstärkt fortzusetzen.

Es sind Maßnahmen durchzuführen, um in den Betrieben und Industriebereichen in engem Zusammenwirken der wirtschaftsleitenden Organe, des Betriebsgesundheitswesens und der Gewerkschaften die arbeitshygienischen **Erkenntnisse konsequent anzuwenden.**

Im Interesse der Gesunderhaltung der Frauen sind die vorbeugenden Untersuchungen auf früherkennbare Geschwulsterkrankungen wesentlich zu erweitern und dafür bessere Voraussetzungen zu schaffen.

Alle Frauen über 25 Jahre, die sich in stationärer Behandlung befinden, sollten die Möglichkeit haben, sich vorsorglich auf Genital- und Brustkrebs untersuchen zu lassen.

Für alle Männer über 45 Jahre ist die Möglichkeit zu schaffen, sich vorsorglich auf Vorsteherdrüsenkrebs untersuchen zu lassen.

Der weitere Ausbau der medizinischen Betreuung der Bürger im höheren Lebensalter entspricht der großen Fürsorge des sozialistischen Staates für die Veteranen der Arbeit.

Der Schaffung von Wohnraum, der den Lebensbedingungen älterer Bürger entspricht, ist besondere Aufmerksamkeit zu widmen. Die im Fünfjahrplan